

多文化共生

vol.12

水産商工課 経済交流係 ☎ 47 - 1029

境港市に住む外国人に聞いてみました！ Part 5
ランビス・マニリン・タヤブさん（フィリピン）



私は介護の技能実習生として1年前に来日しました。来日してまず驚いたことは、その美しさや清潔さでした。日本の海はゴミがなく、とてもきれいです。公共トイレも臭いがありません。そして、人も優しいです。お店で忘れた財布が返ってきたり、道路を渡りたい時には、車が停まってくれます。フィリピンでは信号機がないと、道路を渡るとは難しいです。

フィリピンは夏と雨季の2つの季節がありますが、日本には4つの季節があります。鳥取に来たのは冬でした。寒かったです。初めて雪を見て、とても嬉しかったです。雪で遊び、写真を撮って、家族に送りました。春には、台場公園に桜を見に行きました。たくさんの桜がとてもきれいでした。今年も楽しみにしています。

フィリピンと日本では料理も違います。私は豚肉やジャガイモを煮た、塩味の「アドボ」というフィリピンの料理が好きで、日本に来てからも作って食べています。フィリピンには麺料理がありません。日本で初めてラーメンを食べて、大好きになりました。寒い時には体も温まるので、よく食べています。

今年には日本に来て2年目です。苦勞することもあります。ここでの生活はとても楽しいです。

消費生活相談室です

238

消費生活相談室 ☎ 47 - 1106 FAX 44 - 7957

「介護施設の入居権を譲って」という電話は詐欺です

【事例】

住宅メーカーを名乗る男性から「あなたには新しくできる介護施設の入居権がある」と電話がかかった。介護施設への入居は考えていないと答えると「その権利を他の人に譲ってもらっていいか」と言われたので、人の役に立てるのならと思いい承した。その後、介護施設を名乗る男性から「名義貸しは違法だ」「あなたがお金を払わないといけません」と電話で言われ怖くなった。

【劇場型詐欺の手口です】

◇住宅メーカーや大手企業など複数の業者を装って、存在しない介護施設や老人ホームの入居権を購入させたり、権利は必要ないと断った人には、親切心や同情心に付け込んで、「権利を欲しがっている他の人に名義を貸してほしい」などと持ち掛け、かわるがわる電話をかけて金銭を要求してくる事例のような手口を「劇場型詐欺」と言います。

◇権利を譲ることに応じると、弁護士を騙る者などから「名義貸しは違法行為で罪になる」と不安をあおられ、様々な口実で金銭を要求されるケースもあります。

【アドバイス】

◇一度お金を払ってしまうと、次々と請求されることになり、取り戻すことは極めて困難になります。不安を感じても絶対に払ってはいけません。

◇このような電話がかかってきたらきっぱり断り、すぐに電話を切ってください。

◇少しでも疑問や不安を感じた際はご相談ください。

▶相談受付時間

毎週月～金曜日
午前9時～正午、午後1時～4時



保健師の
ちょっと一言

HPVワクチンの接種をして
子宮頸がんの予防をしましょう

定期接種（無料）の一つとして、ヒトパピローマウイルス（HPV）ワクチンがあります。

HPVワクチンは、子宮頸がんの主な原因であるHPVの感染を防ぎ、子宮頸がんを予防できると考えられています。

子宮頸がんは、国内で毎年約1.1万人の女性が発症し、年間約2900人の女性が亡くなる重大な疾患です。患者さんは20歳代から増え始めて、30代ま

- すでにがんの治療で子宮を失ってしまう（妊娠できなくなってしまう）人も、年間約1000人います。
- ワクチンの効果として、子宮頸がんの原因の50～70%を防ぎます。ワクチン接種について検討しましょう。
- 接種の対象者は、小学6年から高校1年の女子です。また、接種機会を逃した人への接種も実施します。対象者には個別にご案内します。
- 接種を希望する人は、健康推進課までお問い合わせください。より詳細を知りたい人は厚生労働省のホームページをご覧ください。（「厚労省 HPV」で検索）
- ▶問い合わせ先 健康推進課 ☎ 47-1042